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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AT CITTADINI
SETTORE, SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 90 deI1610312018

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 23 / 02/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno SEDICI del mese MARZO, alle ore 10,15 ad ínizio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. 180075 del 2810212018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSBNTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del23l02l20l8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Scarlata,

Viscuso e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 (Il Consigliere Serio)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 2310212018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
11 Segretario Comunale

a tutto il decimo giomo successrvo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)



VERtsALE DEL 23 FEBBRAIO 2018

L'anno 2018' il giorno ventitré del rnes,e di febbraio si è riunito presso la propria sede sita in via S.

15, il Consiglio della II Circoscrizione, Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del presidente,

Greco, prot. no 87148 del31 gennaio ?018 per discutere gli argomenti allegati di cui all, O.d.G.

Presiede la seduta il vie presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
Cardella, Marchese, Orilia, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Sono assenti il presidente Greco e il consigliere
Guaresi.

Il Presidente Savoca, verificata la validità del quorulul strutturale, alle ore 10,10, dichiara aperta la
Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Arnrn"vo sig.ra carmela varvarà.

Redige iI verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni inten'iene il consigliere Marchese il quale auspica che in merito all,invito
trasmesso al vice sindaco Marino e all'assessore Arcuri si possa assoeiare una nota dettagliata per segnalare

il grave e perdurante problema che affligge quasi tutta la seconda circoscrizione per quanto riguarda la totale
mancanza dell'illurninazione pubblica. E a proposito d! questo disagio, il consigliere coglie l,opportunità di
segnalare che in via M. Cipolla, altezza civ. 52 ancora non è stata sostitLrita una lampada guasta.

Il consigliere Tusa associandosi a quanto affermato dal collega Marchese elenca una serie di problerni
inisolti che vanno dai mancati interventi per ricoprire le numerose buche su diverse strade e, in pafticolare,
lamenta anche la presenza di una comunità di nomadi nei pressi della spiaggia antistante al ristorante .,Il

Campanile d'oro"; per questo motivo il consigliere Tusa ritiene opportuno informare sia la Capitaneria di
Porto sia il Comando della Polizia Urbana affinché si dia corso a iniziative a tutela dell,area tutta,
installando, se possibile delle barriere rii cemento per impedire così l'ingresso ai camper.

Il presidente Savoca informa il Consiglio di avere chiesto chiarimenti alla dirigente, dottoressa Ferreri, sul
malfunzionamento dell'impianto elettrico dei locali della Circoscrizione che di fatto sta panlizzando le
attività propedeutiche, la stessa dirigente, risponde che l'Azienda Amg trasmetterà la dovuta relazione per
poi prendere le opportune iniziative atte a risolvere il gravoso problema. Su questo problema interviene la
dottoressa Giovanna Lotà la quale tencle a precisare clie laa parlato con l'ing. Arena dell,Amg il quale le ha
comunicato che il guasto è riconducibile, molto probabiimente, al sopraccarico degli interruttori.

Il presidente Savoca passa al secondo punto dell'o.d.G., approvazioneverbali Sedute precedenti e propone
come scrutatori i consiglieri Marcftrese, Orilia e Tusa. 11 Consiglio approva all'unanimità.

Prima di ppssare alla lettura del verbane da approvare, interviene il consigliere Serio il quale fa notare che un
traffo della spiaggia antistante al ristorante "Campaniie D'Oro" è pnivata e quindi non sarà così facile
intervenire per installare i blocchi dì cemento.
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Il consigliere orilia chiede se già è stato predisposto il promemoria da trasmettere al vice
all'assessore. Tale richiesta, a detta del consigliere orilia, è necessaria per ottenere al più presto r
parte dell'Amministrazione sui gravi problemi del territorio che devono essere risolti in maniera capillare e
fattiva.

ultimati quest'ultimi interventi, si passa alla lettura del verbale del 6.2,201g. Il verbale è approvato
all'unanimità dei presenti in Aula, alle ore tr0,45. Sono assenti il presidente Greco e il consigliere Guaresi.

Alle ore 10047 esce dall'Aula il consigliere orilia. Il presidente sostituisce, come scrutatore, il consigliere
Orilia con ilconsigliere Viscuso.

Il presidente Savoca, riallacciandosi alle già note difficoltà e disagi persistenti nei locali della circoscrizione,
fa notare che proprio stamattina ha potuto notare delle infiltrazioni d'acqua in alcune stanze, infiltrazioni
queste dovute anche alle copiose piogge di questi giorni. Lo stesso presidente, rivolgendosi alla dottoressa
Lotà di predisporre una nota da trasmetter agli Uffici competenti al fine di awiare le necessarie iniziative da
prendere per eliminare questo disagio.

Alle ore 10,52 escono dall'Aula i consigrieri Marchese e serÍo.

Subito dopo, alle ore 10153, il presidente savoca dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà)
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Il Presidente
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